
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（6月 22日）の報告 

 
１．ビジター紹介 

浜田義夫氏（尼崎地区ガバナー補佐） 

 

２．会長の時間 

本日のお客様は、2680 地区尼崎グループガバナー補佐の「浜田義夫」様です。 

後程 スピーチを頂きますが、本年はイロイロお世話になり、クラブ員を代表いたしまして御礼を 

申し上げます。また、本日入会の「越智有一さんです」後程 入会セレモニーを行います。 

最終例会に、入会者を迎えますことは、2016年 7月の新例会で始まった時のことを考えますと、 

大変うれしく思います。 

 

さて、今週の日曜日に孫を連れて「王子動物園」に行きました。 

朝の 10時前には動物園に入園しましたが、子供連れで大変にぎわっていました。 

本物の「象」や、トラ、他の動物を見せてやろうと行ったのですが、象とキリン・シマウマは、 

たっていましたが、それ以外の動物は宿舎から顔も出さずにパンダは時々白と黒の胴体が見えるだけ。 

昼前にもかかわらず、草食系、肉食系の猛獣にいたるまで、外にいる動物は日陰を探して、 

横に寝そべっており、動く姿を見ることが少なかった。 

そんな中、室内に、天王寺動物園で生まれ、王子動物園に貰い受けた、と書かれた表札がありました。 

白熊か、カバだったのか忘れてしましましたが、ただ表札だけが印象にあります。 

彼か、彼女か、大阪生まれの神戸育ち。一生をここで過ごすのだろうと思い、自分の本当の「ふるさと」 

のことも知らずに、何かむなしく感じました。 

また、テレビで、隠岐の島には、動物病院がなく困っているとの事。その番組で、本土の島根県まで 

検診に行く場合は、大変な時間と費用が掛かると、嘆かれていました。島の動物病院の獣医師不在を 

補うために、島根県の獣医師会が日を決めて順番に、隠岐島に連絡船や飛行機などで島に行き、 

検診している模様が映し出されていました。 

私たちは、動物病院と言いますとペットの病院を思いますが、産業用動物の専門家もおられたことを 

認識しました。 

産業用動物の獣医師は、大型の牛・馬などで、ペットとは全く違うようで、専門的分野になるとペット 

のことは分からないとのことでした。 

今、島に獣医師がいない時は、産業用獣医師にも見てもらえる様インターネット画像を利用した診断 

なども試みられているようです。 

 

先の国会では、獣医学部の「加計学園」が話題になりましたが、動物・人間 共存した生活を送る為に 

共に、健康第一 生活・仕事・ＲＣ・余暇を 大切に ニコン しっかり今を生きましょう。 

1年間ご協力ありがとうございました。 
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「 クラブアッセンブリー 」 

 

 

「 新年度初例会 」 

 

釜田 会長 
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３．幹事報告 

特にご報告はございません。 

皆様一年間ありがとうございました。 

 

４．委員会報告 

なし 

 
５．同好会報告 

なし 

 
６．出席報告 

会 員 数 
36名 出席対象者数 32名 出席者数 23名 欠席者数 9名 

出席率 71.88％ 前々会補正 90.32％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、福田、武田、東本、川岸、小島、近藤、 

黒田、中田、山本澄、吉田、芝、山中、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 武田、川岸、小島、黒田、中田、山本（澄）、吉田、芝、山中、各会員 

 

７．7月のロータリーレート 1 ドル＝111円 

 
８．スピーチ 

「 最終例会 」 

  平井 会長 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊一年間お世話になりました。ありがとうございました。 ···························· 浜田義夫氏（ガバナー補佐） 
＊一年間 拙い幹事でしたが先輩方のあたたかく厳しい激励のおかげで 
ようやくこの日を迎える事ができました。本当にありがとうございました。 
来年度より SAAになりますが引き続きよろしくお願い致します。 ······························ 染 谷 会 員 

＊1年間ありがとうございました。 
久木元さん、平川さん、染谷さん SAAがんばって下さい。 ·································· 島 谷 会 員 

＊有り難うございました。首が繋がっていました。尼崎市のために頑張りお返しをします。 ············ 波 多 会 員 
＊平井会長、染谷幹事、理事の皆様一年間御苦労様でした。 ································· 安 澤 会 員 
＊越智さん入会お目出とうございます。 
平井会長、染谷幹事、役員の皆様 1年間お疲れさまでした。 ································ 久 保 会 員 

＊今日で最後例会です。 ······························································· 石 田 会 員 
＊越智さん、御入会おめでとうございます。よろしくお願いします。 ······························ 山本（正）会員 
＊皆様 1年間おつかれ様でした。次年度も宜しくお願い致します。 ····························· 川 口 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊・浜田ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。1年間おつかれ様でした。 
・越智さん入会おめでとうございます。 ··················································· 平 井 会 員 

＊1年間ありがとうございました。次年度は釜田会長、與那嶺幹事、内藤副会長、久木元 SAA 
強力な女性パワーで 30周年に進みましょう。 ············································· 平 井 会 員 

＊先週、金曜日からファスティングに挑戦しています。この 7日間水に酵素を混ぜて過ごすだけでした。 
残念ながら今日まで食べれません。 
現在ウェスト-6㎝ 体重-5㎏です。夏に向けて美ボディーめざします。 ························ 染 谷 会 員 

＊尼崎南 RCの皆様には 1年間ニコニコ BOX、フレンドシップ BOXに多額の御寄附をいただき 
ありがとうございました。次年度も引き続き宜しくお願い致します。 ····························· 六 島 会 員 

＊越智さん入会おめでとうございます。 
平井さん、染谷さん、1年間お疲れ様でした。 
釜田さん、與那嶺さん、次年度期待しています。 ·········································· 内 藤 会 員 

＊平井会長染谷幹事を初め理事役員の皆様 1年間お世話になりありがとうございました。 
越智さん入会おめでとうございます。 ···················································· 六 島 会 員 

＊浜田ガバナー補佐、1年間ありがとうございました。 
平井会長、染谷幹事、1年間お疲れ様でした。 
SAAのお三方 大活躍で表彰を差し上げたいです。 ······································ 釜 田 会 員 

＊本日の最終例会、所用の為、欠席します。“すいません“ 
平井会長、染谷幹事、1年間おつかれ様でした。 ········································· 小 島 会 員 



＊徐さん、大野さん、釜田さん、先日はサプライズびっくりしました。本当にありがとうございました。 
これからも宜しくお付き合いお願い致します。総支配人にもお礼申し上げて下さい。 
山中さん有難うございました。 ························································· 池 邉 会 員 

＊平井会長、染谷幹事、役員の皆様 1年間本当にご苦労様でした。 
6月 30日までは責任がありますので 7月 1日になってからゆっくりして下さい。 ················· 山本（正）会員 

＊お礼言うの忘れてました。田植え参加の皆様どうもありがとございます。 
秋の稲刈りも参加よろしくお願いします。 ················································· 徐 会 員 

＊平井会長、一年間お疲れ様でした。 ···················································· 徐 会 員 
＊越智さん入会おめでとうございます。 ···················································· 徐 会 員 
＊本日をもって司会を卒業いたします。 
皆様 1年間お世話になりありがとうございました。 ·········································· 與 那 嶺 会 員 

＊平井会長、染谷幹事、お世話になりました。おつかれ様でした。 ······························ 與 那 嶺 会 員 
＊越智さん尼崎南ロータリークラブにようこそ、よろしくお願いします。 ··························· 與 那 嶺 会 員 
＊越智会員、南ロータリーにようこそ。よろしくお願いします。 ·································· 久 木 元 会 員 
＊平井会長はじめ役員の皆様一年間おつかれ様でした。 
次年、釜田会長はじめ新役員の皆様よろしくお願い致します。 ······························· 久 木 元 会 員 

＊副 SAA留年です  セカンドシーズンはいります。 ········································· 平 川 会 員 
＊平井会長、染谷幹事 1年間ご苦労様でした。 ············································ 宏 林 会 員 
＊久々の参加です。5月でしたが誕生日祝いありがとうございました。 ··························· 鍵 田 会 員 
＊越智君入会おめでとうございます。 ····················································· 芝 会 員 

 


